

Entre Escombros de Escuela Recuerdan Muerte de Prócer

Entre los peligrosos escombros de la Escuela "José Matías Delgado", sus 300 alumnos conmemoraron el viernes el aniversario de la muerte del insigne patrio.

La escuela, una de las más antiguas de San Salvador, fue destruida por el terremoto de octubre de 1986 y desde entonces sus alumnos fueron alojados en improvisadas galeras construidas en la cancha de fútbol de

la Escuela Brasil, contiguo al Zoológico, en el barrio Candelaria.

De los casi mil alumnos que antes estudiaban en la Matías Delgado, sólo se han matriculado 300 que el viernes por la mañana se trasladaron a su vieja escuela para recordar con refrescos y galletas la muerte de José Matías Delgado, uno de los impulsores de la Independencia de Centro-

—Favor pase a la página 7.

No Colocar Propaganda en Casas Particulares Piden

Que el Consejo Central de Elecciones (CCE) prohíba de inmediato a los partidos en contienda pintar o pegar propaganda en las casas particulares, piden ciudadanos cuyas viviendas han sido manchadas con propaganda política.

Aseguran que el Art. 175 del Código Electoral establece que no se podrá colocar ni pintar propaganda política en los edificios, en los monumentos públicos, ár-

boles, obras de arte, señales de tránsito ni en las paredes de las casas particulares sin la autorización del propietario.

Según dicha disposición, puntualizan, el Consejo deberá ordenar que se quite o borre cualquier propaganda que contravenga lo dispuesto anteriormente, pero hasta el momento el organismo electoral no ha hecho nada para

—Favor pase a la página 7.

Resumen Nacional

LA CREACION de un Instituto técnico de capacitación para la industria de la confección proyecta la Fundación Empresarial Para el Desarrollo Educativo (FEPADE). El proyecto, que cuenta con el apoyo y asesoría del Fashion Institute of Technology de SUNY, Nueva York, busca preparar mano de obra calificada para elevar el nivel de eficiencia de la industria textil salvadoreña. "Desde su inicio la FEPADE ha realizado cursos de capacitación para maquila de ropa a operarios de máquinas industriales y supervisores", dijo una fuente de la citada entidad.

UN SEMINARIO sobre "Estructuras de Costos Para Pequeños y Microempresarios" realizará del 27 de febrero al 3 de marzo la Asociación de Medianos, Pequeños y Microempresarios Salvadoreños (AMPYMES), para ilustrar a sus afiliados en lo relativo a la planificación y administración financiera de sus negocios. Asimismo la gremial anunció la realización de su Primera Asamblea General de Asociados, para el

—Favor pase a la página 11.



PRESENTA PROYECTO. El Dr. Willan Arceneaux (izquierda), presidente del Programa de Liderazgos para América, presenta un proyecto para formar a jóvenes líderes, entre ellos 30 salvadoreños. El programa cuenta con la colaboración de FEPADE.

Golpe de Estado Fraguado en E.U. Prevén Subversivos

Un golpe de Estado como medida de los Estados Unidos para contrarrestar la insurrección que promueve el FMLN en el país prevén los "comandantes" subversivos "Jonás" y "Balta".

PDC Dispuesto a Postergar Comicios

El Partido Democrata Cristiano acepta que las elecciones sean postergadas sin violar la Constitución hasta abril y que si hay una eventual segunda vuelta se realice en mayo.

Miembros de dicho instituto político expresaron que todos los partidos elaboraron un documento, en el que se comprometen a considerar la propuesta del FMLN y ofrecer una contribución para en-

—Favor pase a la página 28.

El golpe estaría dirigido contra ARENA, virtual ganador de los comicios del 19 de marzo, según lo interpretó el jefe de la oficina informativa de la Fuerza Armada, Cnel. Gallileo Torres, al momento de

explicar a los periodistas el contenido de varios videos y documentos incautados recientemente por el Ejército y dados a conocer el viernes.

En dichos documentos, los terroristas Jonás y Balta sostuvieron el 30 de diciembre de 1988, que "hay en desarrollo un posible golpe de Estado, tipo 1979,

impulsado por los Estados Unidos para formar un gobierno con personalidades independientes, teniendo como punto fundamental la negociación con el FMLN. Esto lleva la intención de salirle al paso al estallido de la insurrección...", dicen.

Señalan que el Infor-

—Favor pase a la página 15.

En Emergencia por Ventolera Zonas Forestales de Comuna

Debido a los fuertes vientos que azotan al país y que han derribado más de 40 árboles en la capital, el departamento de Parques y Jardines de la comuna capitalino se encuentra en estado de emergencia, declaran funciona-

rios de la comuna.

El alcalde, doctor Armando Calderón Sol, pide a los ciudadanos que no quemen basuras cerca de áreas forestales, predios baldíos, ni dentro de los contene-

—Favor pase a la página 18.

Duarte Define su Estado de Salud Como Crítico

SAN SALVADOR. 24 de febrero (ACAN-EFE). El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, afirmó hoy que su salud "atravesaba un periodo crítico" por los efectos

del último tratamiento de quimioterapia que le han aplicado los médicos para paliar un cáncer mortal que padece en el estómago.

Duarte, de 63 años, —Favor pase a la página 7.

Urgen Promulgación de Ley Contra Terrorismo

La promulgación de una ley antiterrorista que permita al Ejército y a los cuerpos de seguridad combatir con eficacia a los grupos vandálicos que buscan el caos y la anarquía, urgió la Asociación de Profesionales Salvadoreños.

El ingeniero José Hernández, presidente de la APS, instó al gremio de abogados del país a estudiar fórmulas para dotar de una herramienta jurídica a

las autoridades para que los terroristas sean capturados y reciban el peso de la ley.

Según Hernández, la Asamblea Legislativa debe enmendar los impedimentos o vacíos jurídicos de que adolece la legislación salvadoreña para detener la embestida terrorista.

El pasado miércoles en la tarde un pequeño grupo de miembros de la federación sindical izquierdista FENASTRAS desató el terror

en el centro de San Salvador, incendiando vehículos, quemaron vitrinas, saquearon negocios y desafiaron a los cuerpos de seguridad.

Los sujetos portaban bombas de botella conocidas como "cocteles molotov", varillas de hierro y machetes, todo a pocas cuadras del Cuartel General de la Policía Nacional.

"Todo se desarrolló ante los agentes de los

—Favor pase a la página 7.



MAYOR VIGILANCIA. Los comerciantes de centros turísticos del país piden a la Fuerza Armada que mantenga una vigilancia especial en carreteras y playas durante la temporada de Semana Santa para evitar accidentes de tránsito y delitos. La afluencia al lago de Ilopango, en San Salvador, ha aumentado en los últimos fines de semana.